

ESIS-App – neue Version 6

Traunstein, 17.09.2018

Sehr geehrte Eltern,

diese Information richtet sich an Eltern, die die **kostenlose ESIS-App** für Android, iOS und Windows Mobile bereits nutzen oder in Zukunft nutzen möchten. Um diese App weiterhin verwenden zu können, muss ein Update auf Version 6 durchgeführt werden.

Die Elternbriefe werden weiterhin an alle registrierten Eltern auch per Mail versandt.

Die ESIS-App für Smartphones und Tablets ist also ein Zusatzangebot mit vielen Vorteilen:

- kostenlos
- zusätzlich zum E-Mail-Empfang nutzbar
- kein Login notwendig
- auf mehreren Smartphones und Tablets freischaltbar
- automatische Lesebestätigung bei Aufruf eines Elternbriefes
- Push-Meldungen möglich
- alle relevanten Elternbriefe des Schuljahres mit dem Smartphone einsehbar
- Krankmeldungen über das Smartphone möglich (ersetzt nur den Telefonanruf, nicht die Abgabe der schriftlichen Entschuldigung)
- Buchung von Terminen für den Elternsprechtag und Anzeigen der Übersicht über die gebuchten Termine möglich

Die App erscheint demnächst für iOS und Android in der neuen **Version 6**, für Windows Mobile gibt es keine Updates mehr. **Zur (weiteren) Nutzung der App ist auf allen Plattformen eine Authentifizierung notwendig.** Das funktioniert wie folgt:

- In Kürze erhalten Sie für jede registrierte Mailadresse eine Mail mit einem Aktivierungslink und einem QR-Code.
- Sobald die neue Version der App im Play Store bzw. Apple Store verfügbar ist, erlauben Sie das Update bzw. laden Sie sich die App herunter.
- Zum Freischalten der App öffnen Sie die Mail auf dem mobilen Gerät und tippen Sie auf den in der Mail enthaltenen Link (empfohlene Vorgehensweise).
- Alternativ können Sie die Mail auch am PC öffnen und den darin enthaltenen QR-Code mit der ESIS-App auf Ihrem mobilen Gerät scannen.

Im Falle von Änderungen bei den Stammdaten (v.a. E-Mailadresse) benötigen Erziehungsberechtigte einen neuen Freischaltlink. Bitte im Sekretariat anfordern.

Eltern, die noch nicht bei ESIS registriert sind, können dies jederzeit über die ChG-Homepage tun. Sie erhalten dann alle Elternbriefe nicht mehr auf Papier, sondern per Mail und haben zusätzlich die Möglichkeit, sich die Smartphone-App freischalten zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen



Klaus Kiesl
Oberstudiendirektor